

## Nouvelles de la séance du comité de décembre 2014

Le nouveau règlement de formation des préposés est accepté à l'unanimité par le comité et entrera en vigueur le 01.01.2015.

Les règlements des indemnités et subventions et des expositions sont mis en consultation. Toutes les remarques concernant ces deux règlements doivent être adressées au comité d'ici la fin de l'année.

Le standard 15 sera consultable à la Centrale dès fin janvier 2015. Continuellement de petites modifications sont apportées. Il est encore possible de faire parvenir des remarques.

La mise à la retraite offre le temps d'avoir une occupation intéressante. C'est la raison pour laquelle il faut faire davantage de publicité pour le groupe d'âge 50+.

La « Vgt » est à nouveau très active. De quelle manière Lapins de race Suisse peut-il venir en aide aux éleveurs concernés ? Les autorités et la presse ont été invitées en Valais dans un tel cas. Il a été démontré que les animaux étaient bien détenus. Un article dans le « Walliser Bote » avait apporté beaucoup de sympathie à l'éleveur et de la compréhension auprès de la population. Une telle démarche est à examiner éventuellement.

On vaccine de moins en moins contre la maladie hémorragique virale du lapin (HNI). En Espagne un nouveau vaccin contre le nouveau variant est à disposition mais il n'a pas été enregistré en Suisse à ce jour.

La joie à la perspective de l'exposition des lapins mâles s'amplifie. Le nombre de lapins mâles inscrits nécessite une rangée supplémentaire de cages d'expositions.

Le magazine « Kaninchenwelt » est au stade du projet. Tous les clubs ont envoyé un rapport. Le président, Peter Iseli, remercie les présidents des clubs et Monika Wenger pour le travail effectué. 8000 exemplaires en allemand et 2000 en français seront imprimés.

Exposition européenne à Metz (F) : Une contribution sera versée pour le transport mais pas pour la finance d'inscription. Il ne faudrait pas qu'il soit meilleur marché d'exposer à l'étranger qu'en Suisse.

Le comité recommande expressément la vaccination contre la HNI pour les lapins qui seront exposés à Metz.

Il faut rendre plus attractives les expositions. P. Iseli est persuadé que le concours est meilleur que les prescriptions pour atteindre ce but.

Il n'y a pas besoin de faire de demandes pour les cours de valorisation de la viande.

Le président remercie le comité pour le travail accompli cette année durant et souhaite de bonnes fêtes.

